

Pflasterflächenreinigung bei Kalkausblühungen

Sie erkennen auf Ihren Pflastersteinen weiße Ränder oder Flecken?

Das sorgt im ersten Moment für einen Schrecken, aber handelt es sich lediglich um Kalkausblühungen, die aber die Qualität unseres Produktes keinesfalls beeinträchtigen. Ausblühungen treten durch Witterungseinflüsse auf. Diese entstehen durch die Ablagerung von im Wasser gelöstem Kalkhydrat, das nach Verdunsten des Wassers und Reaktion mit Kohlendioxid der Luft als Calciumcarbonat auf der Betonfläche anfällt.

Bei natürlicher Bewitterung und normaler Verkehrsbeanspruchung verschwinden die Ausblühungen allmählich wieder. Es gibt jedoch auch eine Alternative wie diese Ausblühungen sofort wieder verschwinden. Mithilfe unseres lösemittelfreien Steinreinigers „Kalkex-Öko“ lässt sich die Pflasterfläche einfach und unkompliziert reinigen. Einfach die betroffene Fläche vornässen (keine Pfützen entstehen lassen) den Steinreiniger auftragen ggf. aufsprühen und einwirken lassen. Wird der Steinreiniger während der Einwirkzeit mithilfe einer Bürste noch verrieben, erhöht sich der Reinigungseffekt. Anschließend muss die behandelte Fläche mit viel Wasser gründlich abgespült werden. Auch bei kleineren, teilverschmutzten Flächen empfiehlt sich die ganze angrenzende Fläche zu reinigen. Ansonsten können die teilgereinigten Flächen im Gesamtbild deutlich wahrnehmbar sein. Führen Sie grundsätzlich einen Vorversuch durch, um Farbtonveränderungen des zu behandelnden Untergrundes zu vermeiden und den Verbrauch zu bestimmen.

Bei eventuellen Rückfragen stehen wir Ihnen gerne auch zur Verfügung.

Beispiel:



Vor der Anwendung



Nach der Anwendung